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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/10/23（⽇）第 1745 回例会＠ピュアヴィレッジ販売スペース 
 

会⻑ ⼭崎真之介 ／ 幹事 嶋⽥悟志 
広報・クラブ会報委員⻑  鈴⽊尹宏 

 

 
会長挨拶／会長 山崎真之介 

 
 10/23(日)に第3回こども
食堂が開催されました。 
 開催日が近づくにつれ天
候はどうか、当日は人が来て
くれるのか、色々と心配ごと
はつきませんでしたが、いざ当日を迎えると暖か
い陽気に恵まれ、結果も予定の 300 食を超え、
ウクライナ募金も過去最高の 32,890 円を記録
しました。 
 カレーを持ち帰った子供たちの中には「カレ
ーものすごく美味しかったです！」と感謝を伝
えに戻ってきてくれた子もいましたし、「カレー
はいらないが寄付協力したい」、「日頃からこど
も食堂に興味があった。少しでも支援に関われ
てよかった」という温かな出会いもありました。 
 運営については限られた少人数でほとんど休
憩も取れず、それぞれの持ち場で大変ご苦労い
ただきました。しかしどんなに忙しくても、こど
も達の食のため、1つの目的に向けて一致団結し
て取り組む会員の姿にも心打たれました。 
 一日を通して一番耳に入ってきた言葉は「ナ
マステ」になるほど、カレー受け渡し口で一日中
誰よりも声出しと笑顔で協力いただいた斉藤さ
ん、他にも経営されるALI から特製カレーのご 

 
提供や、スタッフさんも現場協力をしてくださ
いました。 
 小林さんからはイベント終わりのタイミング
で実は娘さんの誕生日当日だったと聞きました。
ご家庭の大事な休日にも関わらず、イベント中
は一切そのことに触れずこども食堂を成功に導
いてくださった男気には脱帽です。 
 布施さんはご子女と共に子供たちで溢れるく
じ引きコーナーを一人で捌いてくださいました。
混乱必至の大変なポジションだったはずです。
ご苦労様でした。 
 平井さんは未経験にも関わらずバルーンアー
ト担当に加え、カレー担当がパンクしそうにな
るとそちらのフォローに入られ、伊藤ガバナー
補佐がいらした時にはバルーンアートで剣をプ
レゼントされるなど、さすが直前会長、頼りにな
ります。 
 中山さんはチラシを片手に道ゆく人へどんど
ん声をかけてくださるスーパー営業マンとして、
カレーコーナーが溢れかえるほどの集客に絶大
な貢献をしてくださいました。 
 会場は道路に面した立地で交通安全に気が抜
けない現場ですが、鈴木さんは横断歩道で車輌
をビシッと止めてくださるなど大変心強い存在
でした。 
 髙野さんはガバナー補佐のご対応を務めてく
ださり、さらに最後までイベントにご参加いただ
けたことは若手メンバーにとっても大変嬉しい

社会奉仕事業 
～第 3回こども食堂～ 
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ことでした。 
 嶋田幹事には会場のご提供からはじまり、経
営されるリストランテ谷澤からカレーのご協力、
セントラルキッチンには早朝から大量ご飯のご
提供、会社スタッフの終日参加協力、チラシの作
成や配布、その他諸々のご協力をいただき、大変
お世話になりました。それと当日同敷地内の飲
食店舗は通常営業しており、来客共食いや駐車
場満車で店舗経営にご迷惑もかかっていたはず
です。それにも関わらず引き続き今回も会場提
供してくださっていることも忘れてはなりませ
ん。 
 野村事務局にも重い荷物の設営からドリンク
コーナー担当まで、終日大車輪の活躍をいただ
きました。 
 そして誰よりMVPは岡田家です。当日までの
あらゆる計画、準備、手配、ほぼ全てを担ってく
ださいました。当日は娘さんと誰よりも早く現
場入りされ、カレーコーナーの裏方に加え、不足
が生じそうになれば現場判断で速やかな資材調
達に走り、遊びたい盛りの娘さんもその小さな
体で一生懸命くじ引きコーナーを手伝ってくだ
さいました。さらに奥様と小さな御子息も差し
入れと応援にお越しになり、岡田家はまさに筆
舌に尽くし難いご活躍でした。 
 当クラブの最大の特徴であり強みがこども食
堂の主催運営です。これに社会奉仕委員会を超
えて多くの会員が賛同し、協力してくださった
結果、大成功を収めることができました。 
 社会奉仕委員会 遠藤委員長には今後収支報
告や成果の取りまとめ、フードパントリー等々
の奉仕活動も控えておりますが、しっかり委員
会を取りまとめ、川口/鳩ヶ谷武南RCの奉仕活
動を導いていただくことを期待しています。 
 主催するこども食堂も 3 回目となり、チラシ

以外でも当イベントを知ってご来場くださるこ
とが多くなってきました。WEB や各種 SNS の
効果も出てきていると実感します。食に困って
いるとわれる子供の数は川口市内で 3,000 人程
と言われています。引き続き川口/鳩ヶ谷武南RC
としてできることを考え、取り組んでいきましょ
う。 
 

 
委員会報告 

 
●社会奉仕委員会 遠藤英子委員長 
 社会奉仕活動、第 3回こ
ども食堂を10月23日（日）
に開催致しました。 
 秋晴れの気持ちの良いお
天気に恵まれ、沢山のお客
様に来て頂きました。 
 参加会員としましては、山崎会長、嶋田幹事、
鈴木さん、中山さん、高野さん、布施さん、平井
さん、岡田さん、小林さん、斉藤さん、遠藤。 
 お手伝いで野村事務局、布施さんと岡田さん
のお嬢様、ピュアホームズの社員さんなど皆様
のご協力の元大成功に終わりました。 
 最終的に 372 食の提供、ウクライナ募金は
32890 円となり、徐々に私達の活動が認知され
てきたと実感出来る結果になりました。 
 この活動が第 4回、第 5回と続けて行ける励
みにもなりました。 
 場所を提供してくださった嶋田幹事、参加し
てくださった会員様もお疲れ様でした。 
 ありがとうございました。 
 また、こども食堂の開催を楽しみにしたいと
思います。 
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出席報告 

 
会員数 21 名 
免除者数 3 名 
免除者欠席数 2 名 
メーキャップカード 0 枚 
本日の出席数 11 名 
本日の出席率 57.89% 

 

 
次回の予定 

 
l 10/30（日）～31（月）移動例会 

Ø 親睦旅行 
l 11/2（水）休会（定款適用・祝日週） 
l 11/9（水）理事会/例会@例会場＆Zoom 

Ø クラブフォーラム 
l 11/12（土）地区大会 1日目 

Ø 会場：ロイヤルパインズホテル浦和 
l 11/13（日）地区大会 2日目 

Ø 会場：さいたま市文化センター 
登録開始 11：30 点鐘 12：30 

l 11/16（水）休会（地区大会に振替） 
l 11/23（水）休会（定款適用・祝日週） 
l 11/30（水）夜間親睦例会 

Ø 会場：未定 
 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
 

 
10 月のロータリーレート 

 
145.00 円/$ 

 
【編集後記】 
 山崎年度最初の社会奉仕活動『第 3 回こど
も食堂』がピュアヴィレッジの販売スペース
にて開催されました。前回の時と同じく天候
に恵まれ、大勢の方に来て頂きました。 
 会長をはじめ会員の皆様、会員のご家族様、
朝早くから 1 日お疲れ様でした。ありがとう
ございました。 

         事務局 野村 
 

 
例会風景 
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集合写真 


